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El jefe del departamento Jurídico de la Capama, Fernando Piedra Soberanis admitió que 

la Conagua ya revisó la planta potabilizadora y las 13 plantas tratadoras de agua, de lo 

cual hizo dos observaciones al sistema de medición; sin embargo, aclaró que esas 

inspecciones se hicieron sin autorización ni conocimiento de la Capama y anunció que 

esos estudios serán rebatidos “porque no siguieron los procedimientos formales”. 

Entrevistado sobre la declaración de la Conagua y a pesar de que el miércoles Piedra 

Soberanis aseguró que esa instancia no había emprendido inspección alguna en el resto 

de las plantas, ayer el encargado del Jurídico admitió que del 5 al 10 de septiembre la 

Conagua revisó las trece plantas tratadoras y la planta potabilizadora de El Cayaco. 

Sin embargo, remarcó que el personal de la dependencia federal volvió a hacer las 

revisiones sin consentimiento de la Capama: “no nos notificaron en ningún momento, lo 

volvieron a hacer como cuando entraron a la planta de Aguas Blancas. No hablaron con 

ningún representante del organismo ni con el encargado de despacho”. 

Afirmó –sin dar más detalles– que de la revisión que se hizo a las trece plantas 

tratadoras la Conagua hizo dos observaciones: una en cuanto al sistema de medición y 

otra más al laboratorio que hace dichas mediciones. 

La inspección que Conagua hizo a la planta potabilizadora de El Cayaco se hizo en 

coordinación con personal de la Secretaría de Salud; aseguró que no se detectaron 

irregularidades. 

Piedra Soberanis señaló que las observaciones hechas a la Capama implican multas de 5 

mil un salarios mínimos a 20 mil salarios mínimos, y no 400 mil salarios mínimos que 

mencionaba la Conagua, pues argumentó que así lo estipula el artículo 120, fracción 

tercera, de la Ley de Aguas Nacionales. 



En su momento, el encargado del despacho de la Conagua en Guerrero, José Luis Matía 

Sandoval, pidió que no se politizara la revisión de las plantas tratadoras de Acapulco y 

aseguró que el municipio fue notificado con un día de anticipación. 

El funcionario precisó que el ayuntamiento y la paramunicipal fueron notificados 

porque de lo contrario los trabajadores federales no podrían entrar ya que es propiedad 

privada, “sí hubo un citatorio por parte de las oficinas centrales, la notificación fue 

enviada un día antes; no fue sorpresiva la inspección, Capama tenía conocimiento”. 

 


